



CONTRE LA REFORME DES RETRAITES DE MACRON POUR LE PROGRÈS SOCIAL

A MEAUX :

**PIQUE-NIQUE FESTIF
SAMEDI 29 AVRIL
11H30 JARDIN DES TRINITAIRES
(A CÔTÉ DE LA GARE DE MEAUX)**

**MANIFESTATION
LUNDI 1ER MAI**

10H30 PLACE DE LA MAIRIE

**ON LÂCHE RIEN,
ON CONTINUE JUSQU'AU RETRAIT !!!**



Facebook : Intersyndicale Retraites Meaux

Depuis le 19 janvier, **la lutte contre la réforme des retraites** de Macron a mobilisé des millions de travailleuses et de travailleurs, de jeunes et de retraités. Depuis trois mois, tous les arguments du gouvernement ont été démontés. Le Conseil Constitutionnel a validé ce recul historique, le Méprisant de la République a promulgué la loi dans la précipitation !

Cela ne rend cette réforme ni juste ni nécessaire !

Une autre réforme est possible !

Que ce soit **pour les retraites ou les salaires**, la question du moment dans notre pays est bien celle du **partage des richesses**. Les discours sur la nécessité de travailler plus sont d'autant plus inacceptables dans un pays de milliardaires, de **supers-profits** exponentiels, où la **fraude fiscale** des plus riches atteint 100 milliards par an et les **aides d'état** aux grandes entreprises frisent les 150 milliards par an.

C'est pour cela que la mobilisation pour nos retraites ne s'arrête pas !

L'intersyndicale de Meaux vous invite à un pique-nique participatif et festif le samedi 29 avril, à partir de 11h30 au jardin des Trinitaires (juste à côté de la gare).

Tout en partageant ce que nous aurons apporté à manger et à boire, nous aiguiserons nos armes pour la manifestation meldoise du 1^{er} mai : production de banderoles et de slogans, concours de bruit, chansons, débats, etc... (merci d'apporter le nécessaire pour se restaurer et bricoler).

Ne nous laissons pas voler deux ans de notre vie !
La démocratie consiste aussi à savoir écouter le peuple !

Le 1er mai est la journée internationale des travailleurs. Cette année, plus que jamais, l'intersyndicale appelle à un immense déferlement partout dans le pays et à faire de cette journée l'expression de notre détermination à refuser la réforme des retraites de Macron.

Le 1er mai dans la rue, et après on continue !
Rendez-vous à 10h30 place de la mairie